

Gestorben aber ewig leben

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 11:25-26

Jesus spricht zu ihr: Ich bin die Auferstehung und das Leben. Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt; und jeder, der lebt und an mich glaubt, wird in Ewigkeit nicht sterben. Glaubst du das?

Meine lieben Leser, ist das nicht ein wunderbares Wort? Da kommt JESUS und sagt: „ICH BIN die Auferstehung und das Leben!“ Wenn Sie das nicht von den Sitzen reißen, dann weiß ich nicht. JESUS sagt, ich bin es, auf den ihr so lange gewartet habt. Und, meine lieben Leser, jetzt seien Sie doch einmal ganz ehrlich - ist das nicht unser aller Sehnsucht, leben zu wollen. Wir wollen doch alle leben! Da kommt JESUS und sagt „ICH BIN's“, „ICH BIN das Leben“!

Wissen Sie, da ist mehr wie nur ein Lehrer, ein Prophet, ein König oder Priester, da begegnet uns in JESUS das Leben. Da stellt sich JESUS vor uns hin und konfrontiert uns mit zwei Aussagen, die uns einfach umhauen sollten.

Als erstes sagt ER: „Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn er stirbt.“ Ich glaube, die meisten Leser dieser Bibelstelle erkennen gar nicht die wunderbare Aussage und Tiefe derselben. Wenn wir uns so am Leben festhalten, wenn wir leben wollen, dann tun wir oft so schlimme Dinge, nur um unsere Haut zu retten. Wir wissen doch alle, Sie und ich, was wir nicht bereit sind anzustellen, nur um im Leben vorwärts zu kommen. Jeder versucht das Beste für sich rauszuschlagen. Wir wollen eben gut leben. Da kommt Jesus und sagt uns: ([Matthäus 16:25](#)) „Denn wer sein Leben retten will, der wird es verlieren; wer aber sein Leben verliert um meinetwillen, der wird es finden.“

Paulus hatte das begriffen er sagte: ([Galater 2:20](#)) „Ich bin mit Christus gekreuzigt; und nun lebe ich, aber nicht mehr ich selbst, sondern Christus lebt in mir. Was ich aber jetzt im Fleisch lebe, das lebe ich im Glauben an den Sohn Gottes, der mich geliebt und sich selbst für mich hingegeben hat.“

Sehen Sie, dieser große Paulus wollte nicht mehr sein Leben leben, sondern er wollte, dass JESUS Christus in ihm lebt. Er wollte sich nicht mehr selbst verwirklichen, sondern er wollte für JESUS, der für ihn das Leben geworden war, leben. Er sagt, mit JESUS bin ich am Kreuz gestorben und nun lebt JESUS in mir. Sehen Sie, und das will Gott mit Ihnen machen. Vergessen Sie einmal all Ihre Wünsche und Vorstellungen auf ein besseres, schöneres Leben und ergreifen Sie das wahre Leben JESUS! JESUS ist nicht nur am Kreuz gestorben, Er ist auch auferstanden und lebt - und sehen Sie, weil JESUS lebt, sollen auch Sie leben! Wie sagt doch JESUS, auch wenn Sie sterben, werden Sie dennoch leben, wenn Sie auf JESUS vertrauen, an IHN glauben.

Dann sagt JESUS einen zweiten Satz: „jeder, der lebt und an mich glaubt, wird in Ewigkeit nicht sterben.“ Sehen Sie, meine Freunde, das ist das herrlichste. Wenn Sie JESUS, das Leben, gefunden haben, wenn Sie Ihr eigenes Leben mit all seinen Streben, Wollen und Versuchen, etwas von diesem natürlichen Leben haben zu wollen, etwas zu erwarten von diesem Leben abgelegt haben, dann fangen Sie an mit JESUS ein ganz neues wunderbares Leben zu leben. Es wird ein Leben sein, was nie endet.

Sehen Sie, die Bibel zeigt uns JESUS als Beispiel. ER gab SEIN Leben am Kreuz, aber das war nicht die

Sonntag, der 16.04.17

Endstation. ER erlebte eine Auferstehung in einem ganz neuen Leben, was nie enden würde. Und Sie? Wenn Sie an JESUS als den Christus glauben, dann erleben Sie genau dasselbe. Sie werden ein ganz neuer Mensch werden. Sie werden ein ganz neues Leben bekommen, das nie enden wird.

Ich frage Sie, möchten Sie so ein neues Leben? Dann glauben Sie an JESUS als Ihren Messias oder Erlöser! ER ist die Auferstehung und das Leben. In JESUS haben Sie alles, was Ihr Leben glücklich macht. ER ist auferstanden und Sie werden auferstehen, Sie werden leben, weil ER lebt.

Gott segne Sie, Ihr Thomas Gebhardt